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Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às nove horas e vinte cinco 8 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima quadragésima décima segunda reunião 10 

ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes 11 

conselheiros: Alessandra Bocorny de Azevedo, Adroaldo Bauer Spindola Correa, Álvaro Dion 12 

Teixeira, Antonio Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Clarazete Gautério 13 

de Farias, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Fabiane Borges Pavani, Isabel Cristina 14 

Junqueira, Laerte Campos de Oliveira, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando 15 

de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da 16 

Cunha, Marisa Ney Santos Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Sueli Silveira de Moura, 17 

Teresinha Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A presidente Luciane Pereira da Silva 18 

dirigiu a sessão com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: 19 

Apresentação da Ata 017/2017 de 22/06/2017, aprovada com correções solicitadas pelos 20 

conselheiros Edson Zomar de Oliveira e Álvaro Dion Teixeira. EXPEDIENTE-ITEM 02: 21 

Informes. O conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto justificou a ausência do Diretor 22 

Administrativo Financeiro, Rodrigo Machado Costa, devido falecimento de familiar. O 23 

conselheiro Maércio de Almeida Flores Cruz manifestou-se acerca da audiência pública na 24 

Câmara Municipal para apresentação da lei da alteração da alíquota do previmpa, onde pediu 25 

ao secretário Leonardo Busatto que tenha mais respeito com os municipários, pois o previmpa 26 

foi uma luta dos municipários  e surgiu para solucionar o problema previdenciário e que cada 27 

um deve honrar a sua parte, e que o secretário repete de forma reiterada e sucessiva uma 28 

inverdade quando afirma que há um rombo na previdência do município. O conselheiro Pedro 29 

Luis da Silva Vargas justificou sua ausência na última reunião devido a compromisso em São 30 

Paulo. Relatou que leu no Diário Oficial a publicação de duas aposentadorias especiais, uma 31 

por força de decisão judicial e outra por concessão normal. Questionou sobre a segunda, e a 32 

conselheira Luciana Eidt esclareceu que o servidor pode requerer a aposentadoria especial 33 

anexando a documentação necessária, a qual é analisada pela Unidade de Perícia Médica do 34 

Previmpa, e que, atendidos os requisitos, a aposentadoria é concedida. Esclareceu em relação à 35 

primeira, que a aposentadoria foi concedida de forma precária face tratar-se de cumprimento 36 

de decisão liminar. O conselheiro Vargas prosseguiu comunicando que a mesa da Câmara 37 

Municipal editou resolução concedendo reposição inflacionária aos servidores a contar de 38 

primeiro de maio de dois mil e dezessete e solicitou que seja assegurada a reposição aos 39 

aposentados da CMPA que tenham direito à paridade. Por fim trouxe a conhecimento dos 40 

demais conselheiros a tramitação do PL que autoriza o aporte de imóveis para amortização do 41 

débito do executivo com o Previmpa. O conselheiro Edson Zomar de Oliveira informou que 42 

no dia trinta de junho haverá nova greve geral dos trabalhadores contra a reforma da 43 

previdência, e que em Curitiba ocorre uma greve dos servidores contra o pacote de medidas 44 

retirando direitos dos servidores, congelamento de salários e confisco da previdência. O 45 
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Conselheiro Luís Ferrari Borba considerou oportuno o relato das motivações da Prefeitura 46 

pelo PL de dação de imóveis, e lembrou que o considera positivo, pois regulamentará o 47 

processo e este Conselho continuará soberano para avaliar cada caso. Prosseguindo, informou 48 

que tramita no Congresso Nacional um PL que facilita a demissão de servidores públicos, e 49 

outro que regulamenta a troca de trabalho por moradia e comida, no meio rural, e que estes são 50 

mais exemplos de retrocesso para os trabalhadores e da atenção que eles devem ter, na 51 

conjuntura atual. O conselheiro Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa concordou com a crítica do 52 

conselheiro Borba, de desconstituição dos direitos trabalhistas pelo Governo Federal com 53 

apoio do congresso, que, neste momento, em Porto Alegre, se expressa num conjunto de 54 

políticas tentadas pelo prefeito, notadamente a proposição do aumento de 11% para 14% da 55 

alíquota previdenciária, contra o que o CAD já se posicionou. ORDEM DO DIA ITEM 01: 56 

diante da ausência do Diretor Administrativo Financeiro, Rodrigo Machado Costa, decidiu-se 57 

pela transferência para a próxima reunião. ORDEM DO DIA ITEM 2: nada a registrar. 58 

ORDEM DO DIA ITEM 3: distribuição do processo 009.002101.14.9, que trata da 59 

prorrogação do contrato com a empresa Transmapa Transportes Ltda, foi escolhido com 60 

relator o conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto. ORDEM DO DIA ITEM 4: distribuição 61 

do processo 009.003517.14.4, que trata da prorrogação do contrato com a empresa Agência 62 

Estado Ltda, foi escolhida como relatora a conselheira Marisa Ney Santos Pinho. ORDEM DO 63 

DIA ITEM 5: foram indicados para compor a comissão eleitoral encarregada de organizar a 64 

próxima eleição dos membros dos Conselhos de Administração e Fiscal do Previmpa os 65 

conselheiros Luis Fernando de Fraga Silva (titular) e Fabiane Borges Pavani (suplente). Nada 66 

mais havendo a tratar, a Presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a sessão às dez horas e 67 

dezoito minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida e 68 

aprovada, será assinada pelos presentes.  69 

 70 

Luciane Pereira da Silva – Presidente              Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário  71 

 72 

Alessandra Bocorny de Azevedo Adroaldo Bauer Spindola Correa 73 

 74 

Álvaro Dion Teixeira Antonio Carlos da Costa Pinto  75 
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Clarazete Gautério de Farias Edson Zomar de Oliveira  77 
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Fabiana Zambiasi Fabiane Borges Pavani  79 
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Isabel Cristina Junqueira Laerte Campos de Oliveira  81 
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Luis Ferrari Borba Maércio Flores de Almeida Cruz 83 

 84 

Marilena Ruschel da Cunha Marisa Ney Santos Pinho 85 

 86 

Pedro Luis da Silva Vargas Sueli Silveira de Moura, 87 

 88 

Teresinha Casagrande Valdemir de Souza Estran 89 


